



47-2-8

Palacio de la Moneda,
Santiago, Julio 8 de 1993.

Señor
Luis Sánchez Castellón
Director Nacional
Servicio Nacional del Consumidor
Presente

Estimado señor Sánchez:

He recibido su atenta carta del 30 de junio pasado, en la que me comunica su renuncia al cargo de Director del Servicio Nacional del Consumidor.

Comprendiendo las razones que lo inducen a dejar ese cargo, no me cabe otra cosa que aceptar su decisión. Le agradezco su valiosa colaboración a mi gobierno en los tres años transcurridos y hago votos porque su campaña parlamentaria lleque a buen término y así, desde la Cámara de Diputados, podamos seguir contando con su capacidad de servicio al bien público.

Lo saluda cordialmente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR



CBE 93/13361

Señor
Jorge Marshall Rivera
Ministro de Economía
Presente

De mi consideración:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, le adjunto carta de renuncia del señor Luis Sánchez Castellón, Director del Servicio Nacional del Consumidor.

Dado a que el Presidente ha aceptado dicha renuncia, por mi intermedio, le solicita dar curso al Decreto correspondiente.

Sin otro particular, le saluda atentamente,


CARLOS BASCURÁN EDWARDS
Jefe de Gabinete

Santiago, Julio 9 de 1993.

CBE/mpd